

KPU Luwu Utara Verifikasi 34 Bacalon Anggota DPD

Editor Jus - LUWUUTARA.PUBLIKSULSEL.COM

Jan 27, 2023 - 09:20



Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Sulawesi Selatan, Asram Jaya melakukan kunjungan kerja ke KPU Kabupaten Luwu Utara (Lutra) Jum'at, 27/1/2023.

LUWU UTARA - Dalam rangka menyukseskan tahapan pemilu serentak tahun 2024, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Sulawesi Selatan (Sel-sel) melakukan kunjungan kerja ke KPU Kabupaten Luwu Utara (Lutra) Jum'at, 27/1/2023.

Komisioner KPU Sulsel divisi Teknis Penyelenggaraan Pemilu Asram Jaya mengatakan bahwa kedatangannya di Lutra untuk melakukan monitoring dan evaluasi dalam pelaksanaan tahapan pemilu dan proses verifikasi administrasi perbaikan calon anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) yang sudah memasuki tahapan perbaikan tahap pertama berjalan dengan baik, serta konsolidasi penguatan kelembagaan.

Pada kunjungan tersebut Asram juga mengingatkan kepada seluruh jajaran KPU Lutra agar selalu menjaga integritas sebagai penyelenggara pemilu. Menurutnya penggunaan kewenangan harus dilakukan secara optimal untuk memberikan pelayanan terbaik dalam proses penyelenggaraan Pemilu.

"KPU ini adalah lembaga yang didesain untuk menyelesaikan masalah konflik yang dilembagakan perbedaan pendapat adalah hal biasa sehingga perlu selalu melakukan koordinasi," kata Asram koordinator KPU wilayah Luwu Raya.

Selain itu sebut Asram sebagai penyelenggara perlunya membuat temeline perencanaan kegiatan yang terukur karena ditahun ini banyak kegiatan yang beririsan.

Ia juga mengingatkan agar kekompakan antara Komisioner dan jajaran sekretariat harus saling mendukung dan menciptakan budaya kerja yang baik bekerja berdasarkan kewenangan lakukan evaluasi kegiatan setiap satu minggu melalui rapat pleno rutin.

Ditempat yang sama, Ketua KPU Lutra Syamsul Bachri melaporkan sejumlah tahapan yang telah dilakukan seperti proses penerimaan panitia badan ad Hoc PPK, PPS dan proses rekrutmen Pantarli ditingkat desa dan kelurahan serta sejumlah kegiatan yang telah direncanakan.

Dalam pertemuan tersebut Syamsul juga menyampaikan melaporkan dari bakal calon dari 34, ada 27 bakal calon anggota DPD yang mempunyai jumlah dukungan di kabupaten Luwu Utara proses verifikasi administrasi sudah dilakukan dan juga sudah membangun koordinasi dengan pihak Bawaslu.

Syamsul juga menyampaikan apresiasi atas kunjungan kerja, tentunya akan semakin menambah semangat atas arahan dan dukungan yang telah diberikan.

"Terima kasih atas kunjungan kerja semoga kita semua makin semangat dan dukungan yang diberikan," ucapnya.

Hadir dalam pertemuan tersebut hadir Anggota KPU divisi Perencanaan Data dan Informasi Supriadi, divisi Hukum dan Pengawasan Syabil, divisi Parmas dan SDM Rahmat, Sekretaris Fitria, para Kasubag dan Admin Operator Silon DPD wilayah KPU Sulsel, Admin Operator KPU Lutra dan Admistrator Silon/Verifikator.